

Le premier vice-président de Cuba se réunit avec des organisations religieuses et fraternelles



La Havane, 15 septembre (RHC).- Le premier vice-président de Cuba Miguel Díaz-Canel s'est réuni à La Havane avec des représentants de différentes institutions religieuses et associations fraternelles.

Au cours de la rencontre, Miguel Díaz-Canel a réaffirmé la volonté de maintenir ce dialogue franc, ouvert et systématique avec toutes les dénominations religieuses, sans aucune exception.

Il a signalé à ce propos:

“Cela est très en rapport avec la façon dont nous avons essayé de travailler de concert avec vous en maintenant un dialogue franc, honnête et ouvert, le plus systématique possible avec toutes les dénominations, avec toutes les Églises de Cuba. Cette réunion donne suite aussi à un ensemble de visites que nous avons faites à vos institutions et à des réunions que nous avons eues avec vous, avec

des représentants de dénominations, avec les responsables du Conseil des Églises de Cuba et nous avons échangé des vues et abordé toute une série de thèmes ».

Miguel Díaz-Canel s'est prononcé pour la poursuite du dialogue basé sur le respect envers toutes les religions. Il a ajouté:

« Sans aucune distinction, c'est-à-dire, avec toutes sur un pied d'égalité, en respectant leurs particularités. Je crois que nous tous nous avons des thèmes communs que nous devons aborder. Nous pouvons rendre ce dialogue systématique et grâce à lui nous pourrions réfléchir et, échanger des vues ».

Pour sa part, la chef du Bureau d'Attention aux Questions Religieuses du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, Caridad Diego a précisé que la réunion fait suite à d'autres qui se sont tenues tout au long de ces dernières années tant au niveau national que provincial et municipal.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/69134-le-premier-vice-president-de-cuba-se-reunit-avec-des-organisations-religieuses-et-fraternelles>



Radio Habana Cuba